

Santiago Rodríguez será el encargado de pregonar las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer 2024

15/12/2023



La Unión de Festejos ha desvelado esta tarde que el director de la Asociación Musical Virgen del Remedio de Petrer, Santiago Rodríguez, será el encargado de pregonar las fiestas de Moros y Cristianos de 2024 el próximo 6 de abril en el Teatro Cervantes. Este acto es el que dará el pistoletazo de salida a las deseadas **fiestas que tendrán lugar del 16 al 20 de mayo.**

Rodríguez, además de ser el director de la Asociación Musical Virgen del Remedio, es festero perteneciente a la comparsa Tercio de Flandes y además fue el encargado de [dirigir el pasodoble "Petrel" en la](#)

[Entrada de Bandas de las fiestas de Moros y Cristianos de 2015.](#)



El presidente de la Unión de Festejos, Enrique Rubio, le ha dado la enhorabuena al pregonero | J.C.

El joven músico ha destacado que "es todo un honor que la comisión del pregón haya pensado en mí. Me dieron la noticia el 24 de septiembre y aunque al principio me cogió en frío luego no lo dudé". Aún faltan varios meses para que llegue esa noche en la que se suba al escenario del Teatro Cervantes: "Ya he escrito algo, aunque aún tengo que darle muchas vueltas", ha afirmado.

El presidente de la Unión de Festejos, **Enrique Rubio**, le ha dado la enhorabuena tanto al pregonero como la comisión por su elección puesto que "la fiesta sin música no es fiesta. Con tu pregón vas a poder ponerla en valor".



El acto se ha celebrado en la sede de la Casa del Fester ante decenas de personas | J.C.

En el acto también ha estado presente el edil de Fiestas, **Alejandro Ruiz**, quien ha señalado que "ser pregonero es un reto y un privilegio, pero tienes a Petrer en la sangre y eso hará que disfrutes tú y todos nosotros".

Por último, la alcaldesa, **Irene Navarro**, ha dicho que es "un reconocimiento merecido. Son innegables las tablas que tienes porque ser director de banda son muchos años de sacrificio y esfuerzo para llegar al punto de nivel profesional en el que te encuentras. El 6 de abril te pondrás delante del público desde otro punto de vista ya que ahora estarás de cara, no de espaldas. Llevas a esta población en la sangre y todo Petrer será tu familia ese día".



El pregón se celebrará el día 6 de abril | J.C.